

Devisenmarktinterventionen der Zentralbanken

Von

Philippe Jurgensen, Bruno Müller,
Manfred J. M. Neumann, Wolfgang Rieke,
Elke Schäfer-Jäckel

Herausgegeben von
Werner Ehrlicher und Rudolf Richter



DUNCKER & HUMBLOT / BERLIN

Inhaltsverzeichnis

| | |
|--|----|
| Auf der Suche nach der Interventionsfunktion der Deutschen Bundesbank Von <i>Manfred J. M. Neumann</i> , Bonn | 9 |
| Diskussion des Referats Neumann Zusammenfassung von <i>Elke Schäfer-Jäckel</i> , Saarbrücken | 39 |
| Die Rolle von Interventionen als Bestimmungsfaktor der Wechselkurse beim „Floating“: Ergebnisse des von einer internationalen Arbeitsgruppe erstellten Erfahrungsberichts Von <i>Wolfgang Rieke</i> , Frankfurt/M. | 43 |
| Diskussion des Referats Rieke Zusammenfassung von <i>Elke Schäfer-Jäckel</i> , Saarbrücken | 58 |
| Weitere Veröffentlichungen der Arbeitsgruppe über Interventionen an den Devisenmärkten | 61 |
| Bemerkungen zum Vortrag von <i>Wolfgang Rieke</i> Von <i>Jürg Niehans</i> , Bern | 62 |
| Der Jurgensen-Bericht: Eine Stellungnahme Von <i>Bruno Müller</i> , Zürich | 65 |
| Diskussion des Referats Müller Zusammenfassung von <i>Elke Schäfer-Jäckel</i> , Saarbrücken | 78 |
| Stellungnahme zum Thema „Sterilisation“ Von <i>Helmut Schlesinger</i> , Frankfurt/M. | 81 |
| Bericht der Arbeitstagung über Interventionen an den Devisenmärkten Von <i>Philippe Jurgensen</i> , Paris | 83 |